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N I E D E R S C H R I F T 

der öffentlichen Ortsbeiratssitzung am 30.06. 2011  im „Café am Pätzer See“ in 
15741 Bestensee OT Pätz 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
  
Beginn:            17:30 Uhr 

Ende:      18.30 Uhr 

 

Anwesenheit:   Annette Lehmann 
                           Hardy Pöschk 
                           Dagmar Garske 
Tagesordnung: 

 

A) Öffentlicher Sitzungsteil:  
 

o Begrüßung 
o Feststellung der Anwesenheit bzw. Beschlussfähigkeit 
o Protokollbestätigung 

 
TOP Informationen des OB 

 

- Abarbeitung der Protokollanfragen 
- „Unser Dorf hat Zukunft“ an Fr. Britta Beyer (Heimatverein Pätz) 

weitergegeben 
- Sommerkonzert 25.06.2011 
- Vorbereitungsversammlung Sommerfest 

 
TOP Bürgerfragestunde 

 

- Frau Neelsen:  
Wie weit ist der  Stand der Durchführung bzw. der Planung des 
Fahrradweges durch den Wald (Bürgermeisterwette vom Juli 2010)?          
� Bauamt 

 
- Frau Beyer:  
Wie sind die letzten Informationen zum Friedhof Pätz, genauer der Stand 
zur  Säuberung des „Wäldchens“? (bezugnehmend auf die letzten 
Ordnungsausschusssitzung vom Mai und Juni)                                                                  
� Ordnungsamt 

 

- Frau Scheibe 
Gibt es Neuigkeiten zum Stand der Eigentumsverhältnisse des Pätzer 
Schrobsdorffgarten?                   
� Bauamt  

Wie ist der Stand der Verhandlungen der Anwälte im Fall Schrobsdorff ./. 
Gemeinde Bestensee? 

     Wie werden die Asbestplatten im UGB-Gelände entsorgt?  
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      �  Ordnungsamt 
 

- Frau Garske:  
Warum wurden die Bügel + Kette vor der Arztpraxis (Hauptstraße) 
genehmigt?                                                                                
 � Ordnungsamt 
Warum sind im Veranstaltungskalender des „Bestwiner“  kommerzielle  
Veranstaltungen von Gaststätten und Firmen abgedruckt?  
� Hauptamt 
Warum reinigt die Firma Flieger so unqualifiziert die Bürgersteige und deren 
Außenbereiche? (es bleiben Blätter-und Zweigehaufen liegen z. Bsp. an 
der Bushaltestelle in der Lindenstraße)                                                                         
�Ordnungsamt 

 

TOP Beschlussvorlagen 

 
B 17/06/11 - Feststellung der Ortsüblichkeit der Bienenhaltung 

 
TOP Sonstiges 

 

entfällt 
 
 
Der öffentliche Sitzungsteil wird um 18:30 Uhr beendet.  
 
Frau Lehmann führte Protokoll 
 
 
 

B) Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 

Siehe gesonderte Niederschrift. 
 
 

 
       
  

 
 
 
 
 
 
 
Annette Lehmann 
Vorsitzende des Ortsbeirates 
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